

学校だより



《めざす子ども像》
進んで考え、自ら学ぶ子ども
心豊かで思いやりのある子ども
ねばり強くがんばる子ども

令和4年2月10日（木） No.47

校長：須藤 美香 Tel：0880-24-0006

2月の生活目標：^{えいせい}衛生に^き気をつけて、^{げんき}元気に^す過ごそう

全ての力を出しきった 校内マラソン大会！

朝の健康観察表の確認の際、「今日の目標タイムは？」と尋ねると、「今日は、・・・。」と即答する子どももたくさんいました。体調も万全で、やる気いっぱいの表情でした。

試走日と同様、放送での開会式をし、低・中・高学年の順にスタート地点への集合でした。

子ども達は寒さにも負けず、低学年（1・2年生）は1.5km、中学年（3・4年生）は2km、高学年（5・6年生）は3kmを元気に完走することが出来ました。

スタート前より、保護者の皆様にたくさんお集まりいただき、沿道からの応援をありがとうございました。応援があると、子ども達のやる気スイッチが違いました。いつも全力でベストを出そうと頑張っていた子どもは、1秒を削るために更に頑張りをみせてくれました。また、この大会でぐんとタイムが伸びた子どももいました。それぞれ、順位やタイムの目標をもって臨んだ校内マラソン大会。コロナ禍での開催でしたが、子ども達の頑張りとお陰で無事終わることができました。特に、交通指導に当たってくださった保護者の皆様には、それぞれの地点での、交通指導や応援にご協力いただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。



いざ、スタート！



ゴールまでもう少し！スピードも上がってきます。



折り返し地点。さすが上級生！自分のペースでしっかり走っています。



あともう少し！頑張れ！先生も一緒に走ります！



やり切った後の笑顔が素敵です！

校内マラソン大会の作文より

最後の、「順位より自分とのたたかいたと思いましたが。」というところが、素敵ですね。がむしやりに走ったことで大切なことに気づいた、えいたさん。すばらしいです！

こう新したよ、ベストタイム

渡邊 えいた

今日、マラソン大会がありました。最初はすぐきんちようしていましたが、さい後はただベストをつくすためにがむしやりに走りました。みんなが、「えいた、がんばれ。」

などと言ってくれてうれしかったし、元気があふれ出てきました。今日はベストタイム十一分五十秒をたたきだしました。とてもうれしいです。今までの全てを出し切れたと思うのでとても満足しています。

ぼくは今まで、十三分十秒がベストタイムだったけど、一分二十秒も速くなりました。ぼくは順位より自分とのたたかいたと思いました。

マラソン大会

鬼頭 彩乃

今日、校内マラソン大会で自己ベストを達成することができました。

タイムは、一九分四十一秒でした。初めて二十分を切ることができてとてもうれしかったです。四分もちぢまるとは思ってもいかなかったので、うれしかったです。

三キロを初めて走った時のタイムは、二十三分三秒で、今日のタイムが十九分四十一秒になったことがとてもうれしかったです。ペースを同じにすることができたのでよかったです。それに、他の人も全力で走っていたので、私も全力で走ろうと思えました。家に帰ったら、自己ベストの一分四十一秒を自まんしたいと思います。家に帰って、足をもんだりして筋肉つうにならないようにしたいと思います。

猫のこたろうにも、耳元で一九分四十一秒だったと言いたいと思います。

全力で走ろうと思ったことで、四分も縮める結果に繋がったのですね。猫のこたろうの耳元で言っている彩乃さんの姿を思わず想像してしまいます。こたろうも喜んでくれたことでしょうかね。

